



CONSEJO EJECUTIVO DE LA OMS

VIDEOCONFERENCIA 24 DE ENERO DE 2022

15.1 Fortalecimiento de la preparación y respuesta de la OMS frente a emergencias sanitarias (EB 150/15 y EB 150/16)

15.2 Comité Permanente sobre Preparación y Respuesta frente a Pandemias y Emergencias (EB 150/17)

Intervención de Silvia Calzón

Buenas tardes,

España está firmemente convencida del papel clave de la Organización Mundial de la Salud, en el área de preparación y respuesta frente a emergencias en salud pública a nivel global; así como de su importante rol en la creación y refuerzo de las capacidades en los Estados Miembros en este aspecto.



En este sentido, España apoya el informe elaborado por el Director General para este Consejo Ejecutivo sobre el fortalecimiento de la preparación y respuesta de la OMS frente a emergencias sanitarias.

En él se detallan las medidas adoptadas hasta este momento por la organización, dirigidas a la consecución de tres objetivos: preparación de los países frente a las emergencias sanitarias, prevención de epidemias y pandemias y rapidez en la detección de las emergencias sanitarias y en su respuesta.

Además, España está alineada con la secretaría en su apoyo al grupo de trabajo de los estados miembros para el fortalecimiento de la preparación y respuesta de la OMS frente a emergencias sanitarias. España está participando de manera muy activa en este grupo, con el objetivo de que el mundo esté mejor preparado para próximas amenazas de salud pública en todos los niveles: local, regional y global, bajo un firme liderazgo de la OMS.



En este Consejo ejecutivo, también se presentará el informe elaborado por el Director General en el que se describe la propuesta del gobierno de Austria para establecer un Comité permanente de pandemias y preparación y respuesta de emergencias.

España apoya esta iniciativa como parte de las medidas destinadas a reforzar la gobernanza de la OMS, actuando de forma coordinada con el resto de instrumentos y órganos ya existentes en la Organización.